

NU-PHL-186
18-11-14



La Providence au travail à CEBU – Philippines :

«Rendez grâce au Seigneur, car il est bon, car sa miséricorde est pour toujours» (Ps. 136) ».

Ce verset du psaume 136 résume comment la providence de Dieu est vécue de plus en plus par la délégation des Philippines SMM et les gens de Cebu.

- Dimanche dernier, 26 Octobre, le père Paul Arnel Lucero, SMM a béni la nouvelle structure couvrant la Cour de basket-ball du Postulat Montfortain et la Maison Missionnaire de Calajoan, Minglanilla.

Ce projet est réalisé grâce à la générosité de la province montfortaine hollandaise et avec l'approbation du Père Santino Brembilla, SMM, Supérieur général. L'aide financière des confrères Hollandais est devenue un signe concret de la Providence de Dieu. Comme le nombre des participants à la messe a augmenté rapidement, cette structure va devenir une installation polyvalente qui servira comme lieu pour les messes dominicales. Elle servira également de lieu pour les grands rassemblements des activités des fidèles laïcs à partir de l'itinéraire de Totus Tuus (TTJ), les séminaires et autres activités religieuses. Le lieu sera également utilisé pour les activités sportives des séminaristes ainsi que celles des jeunes de la région.

L'inauguration a eu la participation de nombreuses personnes, y compris les participants aux itinéraires de Totus Tuus, les fidèles de la messe du dimanche, les amis et les Filles de la Sagesse. La bénédiction a été suivie de la célébration solennelle de la Sainte Messe, puis des sessions des itinéraires de Totus Tuus en vue de la consécration montfortaine. Après 12 heures, tout le monde a, ensemble, partagé un repas simple.

-Frère Von Ryan S. Martinez, SMM